

Manfred Hölzlein  
Ludwig Zellner  
Mitglieder der CSU-Stadtratsfraktion

Landshut, 20.04.2010

An den  
Stadtrat der  
Stadt Landshut



### **Antrag**

Der Stadtrat möge beschließen:

Bei der weiteren Planung der Umgestaltung des St.-Wolfgangs-Platzes soll eine Aufwertung der städtebaulichen Situation zu einem richtigen Platz als echtem Stadtteilzentrum erfolgen. Dabei sollen möglichst viele Elemente des Wettbewerbssiegers übernommen werden, die dem Areal einen wirklich platzartigen Charakter geben.

### **Begründung**

Aus guten Gründen wird seit Jahren versucht, in den verschiedenen Stadtteilen jeweils ein Stadtteilzentrum als Mittelpunkt und kommunikativen Treffpunkt für die Menschen dieses Stadtviertels zu schaffen. Diese große Chance für die Wolfgangssiedlung, die sich jetzt mit der neuen Platzgestaltung des St.-Wolfgangs-Platzes auftut, sollte unbedingt genutzt werden.

gez.

Manfred Hölzlein

gez.

Ludwig Zellner

f. d. R.:  Fischer